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Aos doze dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta minutos, 5 

no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo 6 

quarto andar, teve inicio a quingentésima sexagésima segunda reunião ordinária do 7 

Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 8 

Adroaldo Bauer Spindola Correa, Alessandra Bocorny de Azevedo, Antônio Carlos da 9 

Costa Pinto, Clarazete Gautério de Farias, Edson Zomar de Oliveira, Isabel Cristina 10 

Junqueira, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga Silva, Luis Ferrari Borba, 11 

Maércio de Almeida Flores Cruz, Marilena Ruschel da Cunha, Paulo Valentim Saldanha 12 

Fernandez, Pedro Luis da Silva Vargas, Renan da Silva Aguiar, Teresinha Casagrande e 13 

Valdemir de Souza Estran. A sessão foi dirigida pela presidente Luciane Pereira da Silva, 14 

juntamente com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. EXPEDIENTE-ITEM 1: 15 

Apresentação da Ata 027/2017 de 05/09/2017, aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE-16 

ITEM 2: Informes: O secretário Luis Fernando de Fraga Silva informou que na data de hoje 17 

acontecerá mais uma reunião da comissão eleitoral encarregada de organizar as eleições dos 18 

Conselhos do PREVIMPA. Que o processo de contratação de mais um jornal para 19 

divulgação dos editais referentes ao processo eleitoral está em andamento, e em breve 20 

deverá ocorrer a publicação do edital de convocação das eleições fixando prazo para 21 

registros de chapas, e possivelmente a eleição venha a ocorrer até o final de mês de 22 

dezembro do corrente ano. O conselheiro Edson Zomar de Oliveira comunicou que o PL 23 

relativo ao DMAE foi apregoado pela segunda vez na sessão da Câmara Municipal ocorrida 24 

no dia de ontem, e que o Simpa está trabalhando incessantemente pela retirada dos projetos 25 

enviados pelo Executivo Municipal que afetam os servidores do município. O conselheiro 26 

Pedro Luis da Silva Vargas registrou o atendimento de sua solicitação em relação ao acesso 27 

aos relatórios resumidos dos valores arrecadados a título de contribuição previdenciária, o 28 

qual foi disponibilizado o link de acesso pela Diretoria Administrativo Financeira do 29 

PREVIMPA. O secretário Luis Fernando de Fraga Silva comunicou a realização da 30 

assembléia geral da categoria, programada para o dia vinte e nove de setembro em local 31 

ainda a ser confirmado, salientando a importância da participação de todos os servidores 32 

municipais. O vice-presidente Renan da Silva Aguiar comunicou não ter sido possível a 33 

substituição do conselheiro Edson Zomar de Oliveira pelo conselheiro Luis Ferrari Borba 34 

para participar do congresso da ANEPREM, pois era necessária autorização do Prefeito 35 

para o afastamento do conselheiro Borba, e que dois dias após o cancelamento da inscrição 36 

do conselheiro Edson as inscrições se esgotaram por atingir o numero máximo de 37 

participantes, de um mil e cinquenta. ORDEM DO DIA-ITEM 1: O conselheiro Antônio 38 

Carlos da Costa Pinto procedeu a leitura do Parecer número 023/2017, referente ao processo 39 

009.000903.16.7, que trata da prorrogação do contrato com a Empresa de Vigilância Líder, 40 

salientando que o contrato está vencido desde o mês de maio do corrente ano, sendo a 41 

prorrogação por um prazo de seis meses face encontrar-se em andamento através da Central 42 

de Licitações da Secretaria Municipal da Fazenda, um novo registro de preços para este tipo 43 

de prestação de serviço, o qual estará concluído até o final do prazo do presente aditivo, e 44 

sugeriu a aprovação da prorrogação do contrato. A conselheira Marilena Ruschel da Cunha 45 
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questionou sobre os valores do contrato face ter sido mencionado que a contratada solicitou 46 

repactuação de 5,79% referente à Convenção Coletiva de Trabalho 2017/2018. O 47 

conselheiro Antônio Carlos da Costa Pinto esclareceu que embora com o reajuste, o valor 48 

ofertado pela contratada foi inferior às demais empresas. O secretário Luis Fernando de 49 

Fraga Silva entendeu ser correto o reajuste em função da Convenção Coletiva e lamentou o 50 

fato de estarmos sempre com atraso na renovação dos contratos em função da nova rotina 51 

de trabalho estabelecida pelo Executivo Municipal, visto que o presente contrato expirou 52 

em maio do corrente ano. O conselheiro Maércio de Almeida Flores Cruz indagou se o 53 

contrato não poderia ser prorrogado por um período maior, sendo respondido de que o 54 

prazo de seis meses deve-se à nova licitação que está em curso, conforme mencionado 55 

anteriormente. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas salientou a importância da 56 

prorrogação e que proporcionar segurança aos servidores é fundamental, mesmo que não 57 

seja armada, e recomendou que a área responsável pela fiscalização do contrato observe 58 

questões como fardamento, cursos de reciclagem e atenção dos contratados para prestação 59 

de um bom serviço. A conselheira Teresinha Casagrande questionou se no valor do contrato 60 

está incluso o adicional de periculosidade, sendo esclarecido que sim. Na seqüência a 61 

presidente Luciane Pereira da Silva colocou o parecer em votação, sendo aprovado por 62 

unanimidade. ORDEM DO DIA-ITEM 2: Assuntos Gerais: O conselheiro Adroaldo Bauer 63 

Spíndola Correa sugeriu que seja protocolado na Câmara Municipal um pedido de 64 

informações, face rumores de que uma servidora nomeada em cargo em comissão em março 65 

do corrente ano estar viajando fora do país, de forma a esclarecer se a mesma ausentou-se 66 

do trabalho com consentimento e autorização do Prefeito Municipal, ou se houve abandono 67 

do cargo em comissão que exerce. O vice-presidente Renan da Silva Aguiar informou que 68 

há previsão que amanhã ocorra um novo depósito de parcela da folha de pagamento do mês 69 

de agosto, assim como previsão de quitação total até o dia quinze de setembro. Não oficial, 70 

resta confirmação da SMF. Esclareceu ainda, que não estão sendo parcelados os proventos 71 

de aposentadorias vinculadas ao regime de capitalização, bem como os dos servidores 72 

oriundos do DMAE, cujos repasses estão sendo efetuados normalmente propiciando a 73 

quitação da folha. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas disse entender ser injusto o 74 

parcelamento para os aposentados oriundos da Câmara Municipal uma vez que o legislativo 75 

não está parcelando o salário dos servidores ativos, e que os aposentados possuem paridade 76 

em relação aos servidores em atividade. A conselheira Teresinha Casagrande informou que 77 

o Sindicâmara já ajuizou ação visando suspender o parcelamento em relação aos 78 

aposentados daquela Casa, a qual já obteve parecer favorável do Ministério Público e está 79 

aguardando decisão judicial, e que estes servidores estão juridicamente vinculados a outro 80 

Poder. O vice-presidente Renan da Silva Aguiar esclareceu que o DMAE repassa 81 

mensalmente os valores para o pagamento dos seus inativos. Solicitou o auxílio dos 82 

conselheiros em relação à tramitação do PL dos Assistentes Administrativos do 83 

PREVIMPA, face ter sido aprovada pelo Comitê de Gestão e Despesa de Pessoal a 84 

nomeação de oito Assistentes Administrativos, faltando apenas a adequação das atribuições 85 

do cargo com os da Centralizada, de forma a propiciar a nomeação através do concurso que 86 

se encontra em vigência. O Conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas prontificou-se a 87 

verificar a situação do Projeto de Lei e auxiliar no que estiver ao seu alcance. Nada mais 88 

havendo a tratar, a presidente Luciane Pereira da Silva encerrou a sessão às dez horas e 89 

trinta minutos e eu Luis Fernando de Fraga Silva lavro a presente Ata que após lida e 90 

aprovada, será assinada pelos presentes.  91 
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